

INFORME DE LA COMISIÓN JUDO POR LA PAZ

COMISIÓN JUDO POR LA PAZ



Director Jefe: MESSNER Nicolas

Miembros: SCHIOTZ Jan Eiric, BIRA Pagva, NIEMI Esa, EMANE Gevrise, BAJRACHARYA

Deepak, ORLANDO Roberto

Desde el último Congreso, la FIJ ha continuado trabajando en el desarrollo de sus programas de Judo por la Paz y participa activamente en actividades de construcción de la paz en los cinco continentes, zonas de guerra, lugares posconflictos o en sitios de conflictividad social, poniendo especial énfasis en los refugiados.

Como afirma regularmente el presidente de la FIJ, Marius Vizer, "La FIJ promueve la paz, la amistad y la unidad dondequiera que se necesiten los valores del judo".

Los programas administrados por la Comisión JPP son programas a largo plazo, desarrollados en coordinación con otras Comisiones de la FIJ directamente involucradas en la educación y el desarrollo (Judo para Niños, Judo en la Escuela, Educación, Igualdad de Género, Ejército y Policía, Desarrollo).

Después de la pandemia, todas las actividades prosiguieron o se reanudaron. A pesar de los desafíos, se están llevando a cabo programas que involucran a refugiados en Kilis (Turquía), Meheba y Mayukwayukwa (Zambia), Dzaleka (Malawi) y Tongogara (Zimbabwe) y un amplio programa de Judo por la Paz, dirigido por Roberto Orlando (FIJ), se ha llevado a cabo con éxito y que está en marcha desde hace casi seis años en Sudáfrica. Durante los últimos años, la FIJ ha estado muy activa apoyando a los refugiados con programas educativos y a través del equipo de refugiados.

Judo por la Paz en Sudáfrica (JFPSA): JFPSA es un programa financiado por la FIJ, en colaboración con ACNUR y varios socios, incluidos Judo South Africa, Three2Six, Future Families, Nike, el Departamento de Educación de Gauteng, la Fundación Italtiles y Grassroots Soccer. JFPSA es una plataforma para que las comunidades se reúnan, colaboren y contribuyan a la cohesión social, la autonomía de los jóvenes y las mujeres y la protección infantil de las comunidades locales y los refugiados en Sudáfrica.

Judo por la paz en Zambia: Zambia es uno de los actores clave en los programas basados en el Judo por la Paz en el sur de África. Bajo el liderazgo del presidente de ZJA, Alfred Foloko, dos campos de refugiados están operativos en Zambia.

Otras actividades: Se llevaron a cabo otras actividades relacionadas con el Judo por la Paz en Turquía (ayuda a los refugiados sirios), en Etiopía (programa dirigido por el Dr. Degineh Tsegaye, presidente de la Asociación Etíope de Judo y Johannes Daxbacher, director de la Comisión de Policía de la FIJ) y en Nepal (por Deepak Bajracharya, presidente de la Federación de Judo de Nepal y miembro de la Comisión JFP), con un programa inspirador para ayudar a los huérfanos. Se fundó un club de judo a los pies del Everest con la ayuda y el apoyo de Sabrina Filzmoser

INFORME DE LA COMISIÓN JUDO POR LA PAZ



(Embajadora Climática de la FIJ). En mayo de 2022 se inauguró una nueva sección del club en la escuela Sir Edmund Hillary. Se tomaron medidas especiales para ofrecer apoyo y seguridad a los judokas afganos.

JudoFest: A finales de 2021 se llevó a cabo la segunda edición de JudoFest. Arabia Saudita e Israel fueron premiados por su participación en los Juegos Olímpicos de Tokio.

Forever Everest: En 2022, Sabrina Filzmoser alcanzó la cima del Everest, comenzando desde el nivel del mar. Por el camino hacia el techo del mundo, Sabrina difundió un mensaje "Judo por la paz", así como la necesidad de proteger el medio ambiente.

No Border: para ayudar a los refugiados de Ucrania, la FIJ ha lanzado una página web exclusiva (https://noborders.ijf.org), donde las asociaciones de judo pueden registrarse y apoyar a los refugiados. Hasta la fecha, más de 600 niños ucranianos han recibido asistencia de la FIJ en Rumania, Hungría y Alemania.

Día Internacional de la Paz: Cada año, el 21 de septiembre, con motivo del Día Internacional de la Paz (#PeaceDay #peaceday2021 y #peaceday2022), la FIJ crea conciencia sobre la situación de los refugiados. Esto ayuda a mostrar el papel del deporte para abordar los desafíos a los que se enfrentan los refugiados, al tiempo que fomenta el debate y crea asociaciones y brinda asesoramiento y recursos a las organizaciones que trabajan en el tema.

6 de abril: Cada año, la comunidad del judo se involucra en las celebraciones del 6 de abril (Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz). En 2021 y 2022 se realizaron actividades en todo el mundo con la presencia física de miles de judokas (https://whitecard.ijf.org).

Reunión con el Papa: En septiembre de 2022, el presidente de la FIJ llevó una delegación a reunirse con el Papa Francisco en el Vaticano y le otorgó un cinturón negro honorario.

Día Mundial del Judo 2022: El tema del Día Mundial del Judo 2022 fue la inclusión. Los valores del judo y los del Judo por la Paz han sido promovidos en todo el mundo.

Israel/Marruecos/EAU/Francia: Se organizaron varios viajes de niños y jóvenes judokas de Abu Ghosh (Israel) a Marruecos, Abu Dhabi y Francia, promoviendo los valores de paz del judo entre diferentes comunidades.

ASOCIACIONES

- ACNUR: ACNUR ha sido un socio fuerte de la FIJ durante varios años, particularmente en Sudáfrica. En 2022, la FIJ y ACNUR firmaron una alianza para apoyar la inclusión de refugiados a través del judo.
- #withrefugees: La FIJ contribuye activamente a la campaña #withrefugees iniciada por ACNUR.
- Foro Crans Montana: La FIJ es un socio activo del Foro Crans Montana. En 2022, la Comisión JFP hizo una presentación de sus actividades en el Foro Crans Montana en Ginebra.
- Líderes por la Paz: La FIJ participa regularmente en las actividades de la organización Líderes por la Paz, dirigida por el ex Primer Ministro francés, Sr. Jean-Pierre Raffarin.

IMAGEN DE MARCA

Es posible comprar material de marca para apoyar las actividades: https://judoforpeace.net